

Objet: prolongation des interventions cellule de veille sanitaire en 2022
Date: jeudi 23 décembre 2021 à 23 h 57 min 52 s heure normale d'Europe centrale
De: GILSON Eddy
Pièces jointes: image002.jpg

Bonjour,

Je vous transmet ci-après le courriel qui sera adressé demain matin au PO et responsables de milieux d'accueil collectifs et aux accueillant.e.s indépendantes suite à l'accord du Gouvernement du 22 décembre courant quant aux propositions de l'ONE sur les aides covid. Vous constaterez qu'il s'agit cette fois d'une mesure s'inscrivant dans la durée conformément à ce qui était demandé depuis longtemps par le secteur. En ces temps d'incertitude, il s'agit d'un élément positif pour entamer 2022.

Je vous en souhaite bonne réception et profite de ce courriel pour vous souhaiter une bonne année 2022 avec vos proches.

Bien à vous,
Eddy Gilson

Bonjour,

Au vu de l'évolution de la crise sanitaire, le Gouvernement a approuvé la proposition du Conseil d'administration de l'ONE de prolonger les interventions de la cellule de veille en cas de fermeture d'un milieu d'accueil (ou d'une section) pour raison sanitaire et ce pour toute l'année 2022. L'objectif est de maintenir la mesure sur une plus longue durée dans une logique de « filet de sécurité » indépendamment des évolutions (à la hausse ou à la baisse) de la pandémie. La mesure permet également de vous assurer du maintien de la mesure alors qu'on évoque les risques liés au variant Omicron.

Pro-one sera adapté avant fin décembre pour permettre l'introduction, selon les modalités et conditions habituelles, des demandes d'intervention portant sur la période du 1^{er} janvier au 31 décembre 2022. Nous attirons votre attention sur le fait que **les demandes portant sur une période de fermeture de 2021 devront toujours être introduites le 28 février 2022 au plus tard.**

-
À ce stade, le Gouvernement a décidé de ne pas relancer les interventions PFP pour les absences des enfants.

Nous espérons que ces mesures seront de nature à vous soutenir face à cette crise qui continuera malheureusement à nous impacter l'an prochain.

Nous profitons de ce courriel pour à nouveau vous remercier ainsi que vos équipes pour le maintien du service aux familles et aux enfants tout au long de 2021. Nous vous souhaitons de pouvoir prendre un temps de repos et de ressourcement en cette fin d'année. Nous formons le vœux que cette année soit source d'espoir et de créativité pour chaque jour de 2022.

Bien à vous,



Eddy GILSON

Departement Accueil

Responsable Direction Appui & Conseil

OFFICE DE LA NAISSANCE ET DE L'ENFANCE

Tél: +32 (0)2.542.15.81

GSM: +32 (0)498.54.25.73

Chaussée de Charleroi 95, B-1060 Bruxelles

ONE.be